



## **AUMENTO DE CAPITAL PARA EL ESTADIO DE LA UC**

La unanimidad del directorio de Cruzados decidió plantear a sus accionistas un tercer aumento de capital para el nuevo recinto precordillerano, que debería ser inaugurado durante el primer trimestre del año que viene. La cifra estimada es de 170 mil Unidades de Fomento (unos \$ 6.500 millones) y “tiene por objetivo complementar el financiamiento del proyecto de modernización del Estadio San Carlos de Apoquindo, así como contribuir a su puesta en marcha y el inicio de su operación”, se lee en el hecho esencial que informó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). En las pasadas emisiones de títulos, la UC recaudó 12 mil y 5.500 millones de pesos, respectivamente.